
○    2017   グリーン北杜 活動報告後半 

グリーン北杜のお仕事の⼀つに、北杜サイト太陽光発電所の施設案内と発電に
使⽤している太陽電池や付帯設備の説明があります。 
今回は、北杜サイト太陽光発電所に⾒学来られたら海外からの皆さんの視察状
況やなごやかな交友状況の紹介です。 
可愛い国際親善⼤使 御⼀⾏様 先ずは、アフリカ⼤陸から世界三⼤瀑布があ
り ま す ザ ン ビ ア か ら の

 
お客さま。 北杜市を訪問した⽇程が強硬⽇程だったので、疲れが⾒えましたが
頑張って⾒学していただきましたので、グリーン北杜のメンバーからのプレゼ
ント。    グリーンティー熱かったのかな ? 

当⽇は、予定より少し早めに⾒学を切り上げ 
⼦供たちの疲れを癒せるようにと 
太陽の⼒を利⽤して⽇本茶をプレゼントしま
した。 
私どもには、熱いと感じる程の⾼温のお茶では
なかったのですが、⼦供たちには少し、熱かっ
たようです。 
引率されていた先⽣は、とっても篤い（あつい）
⽅で、⽣徒のみなさんに熱⼼に、私共の説明を
解釈して⽣徒のみなさんにつたえていただき
ました。 
 

 



もう⼀つ、海外からのお客様の紹介です。 
中東、パレスチナから、多数の宗教の聖地、現在も戦争状態にあり、電⼒の供給
が平和への道筋として、北杜サイト太陽光発電所を⾒学されました。 

熱⼼に 
電⼒供給システムについて 
私どもの説明を納得出来るまで細部に渡
り質問されておられました。 
 
特に驚いたのは、⾒学に集中しすぎて、空
腹を忘れていたようです。 

 

 

⾒学終了後は、グリーン北杜のメンバーが宗教上の配慮から緑茶と焼芋をプレ
ゼント。グリーンティーはもとより、空腹だったので焼き芋はとっても喜んで頂
けました。 戦争も温暖化も⼈類がひきおこしたものだと感じた瞬間でした。 
 

○ ⼋ ヶ 岳 観 光 圏 シ ン ポ ジ ウ ム
2017 
こちらの会場に⾏って参りまし
た。 
 
新作メニュー選考会 
新しい、⾵   新しいメニューで 
⼋ヶ岳観光圏にふさわしいもの
を。 

 



 
    新作      選考メニュー4 点から 実⾷して審査します。 

 
写真、全部のメニュー撮れませんでした。 

   
ミニプレートにして全部の審査料理頂きました。 
このあと、優勝者が決定されました。 
 
○	   地球温暖化防⽌活動推進委員の研修会 

   
視点を変えて、論点を探すと⾒えないものが⾒えてくる。 
地球温暖化の原点はどこから、を探る、アイテムの利⽤⽅法や仕組みなどについ
て、教材を使い研修の場において実際に体験して⾒ました。 
多種多様の考えから論点を引き出すのに最適な学習⽅法を学び体験する事がで
き貴重な体験となりました。 



  ○           グリーン北杜 10 周年記念 
     こども環境フェスタ in ⼦育ての杜 2017 

   
   環境標語 市内の⼩学校全員参加の標語コンテスト 
市内の⼩学⽣全員参加の作品募集です。 
多くの作品が寄せられ、選考には数時間かかりました。 
北杜市の特⻑を、とらえた作品は好評価でした。 
○	  ⼦ども環境フェスタ ステージ 

凄いですよね。                                           
このキャラクターが登場すると⼦供たち
は、⼀瞬にしてステージ前に集合します。 
（やなせたかし⽒すごい） 
戦争を体験した経験から  ⽣まれてきた  
 
  ⽇本の⼼を持ったヒーローです。 
 

世代をつなぐ永遠のヒーロー  その他のステージもありましたよ。 
総⼊場者数 800 名を超える盛況で、多くの⽅に環境意識や各ブースを体験して
いただき、北杜の⾃然と環境について学んでいただきました。 
 
また、多くの関係各機関・消防、警察の協⼒や、北杜市内外の企業・個⼈の協⼒
もいただき、次回に繋げるフェスタを無事に開催することが出来ました。 
御協⼒いただいた皆さまには、厚く御礼申し上げます。 
 



         ○      北杜の⾃然探検 ? 
“こぶちさわ”森巡り   森の守り⼈ ? あんじん さんの案内で 
⽔巡り森巡りの１⽇です。 

  
⾥⼭の森をめぐり、現状の問題点や歴史、管理・保存・存続について 
参加した皆さんと、森の⼤切さについて、⾃然観察をまじえ、森を巡り 
⾃然学習会を実施致しました。 
 
         ○  環境ツァー 
 
12 ⽉恒例となりました、環境イベント 
北杜市⺠を対象とした、「エコプロダクツ⾒学」環境ツァー を⾏いました。 
今年は、グリーン北杜 10 周年記念事業です。 

  
多くの市⺠と 
グリーン北杜メンバー 
の学習もかねて 
東京の国際展⽰場で 
開催されている 
エコプロダクツ 2017 
参加して参りました。 
多くの⺠間団体の活動や企業の

温暖化対策を学ぶことが出来ました。また、国内の温暖化対策感覚と海外の感覚
の違いを実感し、⽇本は、遅れている事を知る機会にもなりました。 
 



○  北杜市地球温暖化対策・クリーンエネルギー推進協議会 （グリーン北杜） 
              設⽴ 10 周年記念パーティー  

      

グリーン北杜 10 周年記念パーティーが、北杜市 で開催
されました。会⻑の 10 年間の活動を振り返る挨拶に始まり、県議・市議や各種
代表者の御祝のメッセージや、これからの活動に期待するメッセージをいただ
き、関係者⼀同は⾝の引き締まる思いで始まったパーティーでした。 

    
しかし、祝辞が⼀通り終わると、各関係者のテーブルは、これからの活動につい
ての意⾒交換の場へと変わり、熱い意⾒の交歓会へと変貌して⾏きました。 
総勢 40 名近い出席者が、それぞれ各テーブルに集まり、熱い語らいの場となり、
本来の 10 周年記念の慰労ではなく、新たなる航海に出帆する為の語らいの場所
となりましたので、会場施設の図らいにより、時間延⻑の営業をしていただきま
した。会場では、アルコールも提供されておりましたので、アルコール摂取の参
加者は宿泊となり、宿泊者は、宿泊施設での全員参加のブリーフィングとなり、
各⾃、フリートークで「成⻑する考え⽅」を語らい、深夜お開きとなりました。 
 
以上、簡単にまとめました後半の活動報告になります。 


